
Appel des maires et délégués du Sigel 

 

« Et voilà, une autre année scolaire qui se termine. » 

C’est la phrase par laquelle j’avais l’habitude de commencer mes discours, chaque année, à 

cette occasion. Bien sûr, cette année, je ne vais pas pouvoir me limiter à cette simple phrase. 

Car il était écrit que cette année ne serait pas comme les autres. L’école de la Roche Guyon a 

traversé une grosse tempête, comme elle en a probablement rarement connu. Le plus gros de 

cette tempête est maintenant dernière nous, mais elle a laissé des traces. Je souhaite à la 

communauté scolaire que l’été les efface, ou tout au moins les atténue. A ce moment précis, 

j’ai une pensée compatissante pour nos trois collègues qui ne sont pas là aujourd’hui, et qui 

auraient bien sûr, aimé partager ce moment avec nous, avec vous, si les circonstances avaient 

été différentes. Pour continuer avec la comparaison avec la mer, en tant que capitaine, j’ai été 

amené à prendre des décisions, à faire certaines choses, ou ne pas les faire. Ces décisions ont 

été contestées par certains d’entre vous. Contestées parce que contestables. C’est la beauté de 

notre démocratie, d’avoir la liberté d’opinion et de parole. Et, comme depuis cinq ans, même 

dans ces moments de désaccord, j’ai vraiment apprécié la courtoisie et le respect qui ont 

primé lors de ces échanges. Je n’ai aucunement l’intention de justifier quoique ce soit 

maintenant, ce n’est ni l’endroit, ni le moment. Ce que j’ai fait, ou n’ai pas fait, a toujours été 

dicté par la volonté de préserver et protéger ceux pour qui je travaille depuis maintenant 

presque quarante ans, les enfants, vos enfants, mes enfants. Et je suis fier de cela. 

 

Voici donc la transition toute trouvée vers ce qui a fait aussi de cette année une année 

différente des autres. Ma dernière année. Beaucoup d’entre vous m’ont témoigné leur soutien 

au cours de cette année en se désolant pour moi que cette dernière année se passe ainsi. Que 

tous ceux-là se rassurent. Bien sûr ce serait mentir de dire que cela ne m’a pas affecté, mais, 

non, cela n’a pas terni le formidable voyage que j’ai fait parmi vous tous, au long de ces cinq 

ans. Je ne vais pas m’attarder davantage sur ce sujet, je veux juste vous remercier, des plus 

proches aux moins proches pour votre soutien et vos encouragements. Je veux surtout 

remercier mes élèves qui m’ont donné chaque jour la motivation de les retrouver et de 

partager de beaux et riches moments ensemble. Cette année a été comme un compte à 

rebours : la dernière rentrée, le dernier goûter de Noël, la dernière pièce de théâtre, qui peu à 

peu m’ont amené aujourd’hui. Avec toujours un pincement au cœur. Et maintenant, cette 

dernière fête de l’école…  

 

Une année scolaire ne peut pas s’envisager sans le concours de partenaires institutionnels, 

incontournables. Je veux parler des 4 communes dont nous accueillons les enfants : La 

Roche Guyon, Chérence, Haute-Isle. avec en ce jour de fête de l’école, une mention spéciale 

à la mairie d’Amenucourt qui nous prête cette sono qui va nous aider à mieux valoriser le 

travail des enfants. Un grand MERCI à eux. 

Un grand MERCI aussi au SIGEL, en la personne de Mme Jolivet, sa présidente, pour son 

investissement dans l’organisation des activités périscolaires, de la cantine, etc… 

 

MERCI aussi aux différentes personnes qui font marcher l’école à leur niveau, parfois 

multiple, en s’acquittant de leur travail avec beaucoup de professionnalisme, et avec le 

sourire, ce qui ne gâte rien, même, surtout dans les moments difficiles. Je veux parler de 

Géraldine, Sylvie (qui nous manque beaucoup), Sonia, Christine, Françoise, Christophe, 

Philippe et Sophia. Merci de les applaudir. 



  

Cette année, je l’ai dit plus tôt, l’équipe enseignante a fortement été ébranlée. Je voudrais 

qu’on applaudisse, même s’ils ne l’entendent pas, Isabelle et Régis, qui, pour différentes 

raisons, ont le plus souffert de cette situation. 

Mais je veux aussi rendre hommage à la fidélité, à la solidité de Sophie, de Kimberley et de 

Nadège sur qui j’ai pu m’appuyer pour garder le cap dans cette tempête. Merci aussi à Marc 

qui a assuré le remplacement chez les plus petits, dans ces conditions difficiles. Merci de les 

applaudir fortement. 

Kimberley nous quitte, ce qui est souvent le cas de la personne qui occupe ce poste. Nous lui 

souhaitons bien sûr le meilleur dans sa nouvelle affectation. Nadège reste avec… vous, à la 

décharge de direction. C’est une bonne nouvelle. 

 

Je voudrais aussi mentionner France, Amandine et Sabrina pour leur action au titre d’AVS. 

Nous avons beaucoup apprécié leur collaboration, particulièrement ces derniers temps, dans 

la préparation de cette fête. Elles méritent aussi vos applaudissements. 

 

Enfin, une dernière salve d’applaudissements pour l’équipe du Château de La Roche Guyon. 

Outre les visites habituelles et annuelles du château et du potager, nous avons pu compter sur 

une équipe dynamique et créative dans l’encadrement de certaines activités des NAP, mais 

aussi lors de la semaine des arts où plusieurs classes ont bénéficié de son intervention dans 

leur projet artistique. Nous ne pouvons que nous féliciter de ces liens de plus en plus étroits.  

 

Pour terminer, cette année 13 élèves de CM2 vont partir pour le collège, 6 d’entre eux ont eu 

à me supporter deux ans et 6 autres 3 ans. Ceux-ci, je les ai accueillis tout juste sortis du CE1 

et je les regarde maintenant, prêts à s’envoler pour le collège. Quel chemin nous avons 

parcourus ensemble, à mener des grands projets et à vivre notre quotidien jour après jour, 

main dans la main. C’est aujourd’hui une grosse émotion de les voir partir. Je leur souhaite 

une belle réussite et un bel épanouissement dans leur avenir. Ils vont donc venir se présenter 

devant vous, au cours de la solennelle cérémonie de graduation, que vous connaissez 

maintenant. 

J’inviterai ensuite, Mesdames et Messieurs les élus à leur remettre en souvenir de leur 

scolarité élémentaire deux outils qui vont leur servir dans leurs futures études : un 

dictionnaire bilingue Français/Anglais et une calculatrice spéciale collège.  

 

Ce sont aussi 7 familles qui quittent aussi l’école. Parmi ces familles, je veux en remercier 

quelques-unes, car nous avons passé beaucoup de temps ensemble. La famille de Diane et 

Néomie, 4 ans. Avec cette année qui compte double, la famille de Manon et Antoine, 4 ans 

aussi. Et enfin, le record, 5 ans avec la famille de Agathe et Valentin.  

Et même si elle ne nous quitte pas, la famille de Nathanaël et Anthonin, 4 ans.  

Du fond du cœur, MERCI. 

 

Nous allons maintenant vous présenter le spectacle de fin d’année. En place, tout le 

monde…Bien, alors, sans plus attendre, je laisse le micro à Antoine...  

 

 

 

 


